

Dimanche 23 juin – 12^{ème} dimanche du temps ordinaire

Évangile de Jésus Christ selon saint Mc 4, 35-41

Toute la journée, Jésus avait parlé à la foule. Le soir venu, Jésus dit à ses disciples : « Passons sur l'autre rive. » Quittant la foule, ils emmenèrent Jésus, comme il était, dans la barque, et d'autres barques l'accompagnaient. Survient une violente tempête. Les vagues se jetaient sur la barque, si bien que déjà elle se remplissait. Lui dormait sur le coussin à l'arrière. Les disciples le réveillent et lui disent : « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? » Réveillé, il menaça le vent et dit à la mer : « Silence, tais-toi ! » Le vent tomba, et il se fit un grand calme. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi ? » Saisis d'une grande crainte, ils se disaient entre eux : « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? »



Méditations – « Passons sur l'autre rive »

Chaque fois qu'une tempête vient secouer l'Eglise, beaucoup pensent que tout est perdu. Il est vrai que de nos jours la prise de conscience de la pratique d'abus sexuels dans l'Eglise et dans nos diverses sociétés, plus particulièrement sur des enfants, a vraiment de quoi nous inquiéter ! Mais comme nous y invite notre Pape François il faut regarder les choses en face et en vérité.

Qu'en est-il de notre foi ? Nous disons mettre notre confiance dans le Seigneur, alors que trop souvent nous ne faisons confiance qu'à nos structures humaines. Quand croirons-nous vraiment à la puissance de la Parole de Dieu, de la Parole vivante de Dieu qui est Jésus ?

Dans sa longue histoire, l'Eglise a traversé crises et tempêtes. Grâce à la force de l'amour de Jésus, l'Eglise à chaque fois resurgit toujours plus vivante !

J'aime beaucoup ce court évangile de Marc. « Passons sur l'autre rive » dit Jésus. Dans la barque, Jésus et des apôtres sont pris par la tempête. Alors que ses compagnons tremblent de peur, Jésus, tout en confiance, dort. Les apôtres le réveillent. Jésus intervient alors et calme la tempête. Puis s'adressant aux apôtres, il leur dit « pourquoi avoir peur ? comment se fait-il que n'avez pas la foi ? » Pourtant la foi en Jésus, les apôtres l'avaient bien puisqu'ils le réveillent pour qu'il les tire d'affaire. Je pense que leur manque de foi était de penser que, puisqu'il dormait, il ne pensait plus à eux. Quand ils le réveillent, ils lui ont dit : « cela ne te fait rien ? ». Ne croyaient-ils donc pas que jamais ni Dieu ni Jésus ne peuvent nous oublier ?

J'aime à accueillir cet évangile non comme une petite histoire du passé mais comme s'adressant très précisément à nous aujourd'hui. Je retiens l'invitation de Jésus : « Passons sur l'autre rive ». En effet, nous sommes sans cesse invités à avancer, à tracer notre route et ne pas faire du sur-place.

Car la vie du disciple de Jésus est bien de toujours se convertir, de toujours « passer sur l'autre rive ». Certes il se peut que nous traversions des moments plus ou moins difficiles et agités. Mais dans ces traversées, nous ne sommes pas seuls. Dieu le Père veille sur nous, Jésus est avec nous dans la barque. Il est même au plus profond de nous-mêmes par son Esprit.

Père Marcel Baurier

Lundi 24 juin à 8h30 en l'église de Gelos, **messe de la fête de St Jean-Baptiste** avec la Chanterie St Joseph

Mardi 25 juin à 19h30 au centre paroissial, **rencontre du groupe des catéchumènes**

Mercredi 26 juin à 17h, **messe à la Maison de retraite de Val Fleuri**

Vendredi 28 juin à 18h, **messe pour les vocations en la chapelle ND de la Vallée Heureuse**

Samedi 29 juin à 18h en l'église de Narcastet, **messe du 13^{ème} dimanche du Temps ordinaire**

Dimanche 30 juin à 10h30 en l'église de Rontignon, **messe du 13^{ème} dimanche du Temps ordinaire**

Dimanche 7 juillet, Journée paroissiale au monastère de Sarrance proposée par l'abbé Benoît Nouvel et les membres du Conseil Pastoral. Une journée pour rendre grâce de tout ce qui a été vécu durant cette année 2023-2024, une journée en famille, une Journée de partage, d'amitié et de fraternité. Soyons nombreux à répondre à cette invitation ! *Départ prévu vers 9h au centre paroissial (Les bureaux de vote ouvrent à 8h !). Retour prévu vers 19h.*

Participation de 20€, transport et repas compris. Gratuit pour les enfants de moins de 12 ans. Inscription avant le 30 juin.

Dimanche 7 juillet 2024 - Bulletin d'inscription à détacher et à déposer

(Boîte aux lettres du centre paroissial – Boîtes aux sorties des églises - Emmanuel de Bourmont -06 81 36 08 16)

Famille

Adulte(s)

Enfant(s) (- de 12 ans)

Tél:

Joindre le chèque libellé à l'ordre de Paroisse St Ambroise